

CRISIS. La situación de guerra, la infla-ción, el terremoto y caída del precio del café, plantea una crisis prolongada: Ing.



OPERATIVO. El coronel Julio César Benavides, Jefe del Departamento General de Tránsito, da a conocer el operativo de

Duarte admite futuro crítico para el país

Tenemos una perspectiva de crisis que solamente unidos podemos superar, ex-presó ayer el presidente de la República, Ing José Napoleón Duarte, en conferencia de prensa

de prensa.

Aparte de la inflación, los precios del café son dramáticos y están en un punto descendente, a consecuencia de la alta producción y bajo consumo mundial, lo cual plantea una situación de crisis econó-

Estados Unidos, a solicitud del gobierno salvadoreño, aceptó permanecer un año más como miembro de la Organización Internacional del Café. A pesar de ello, los precios del producto amenazan caer en su punto más bajo. Tomando en cuenta esta situación, el

Gobierno de la República ha diseñado una política de protección al cultivo, median-te facilidades en préstamos y otras actividades que puedan ayudar a superar el fenómeno.

El terremoto y la violencia política que vive el país desde hace muchos años, son factores concurrentes dentro de una pers-pectiva de crisis nacional, apuntó el Man-

-Pasa a la página 94-

Numerosos muertos y heridos en combates

Recios combates entre los grupos subversivos y unidades del Ejército en Usulután y San Vicente, dejan numerosos muertos y heridos entre ambos ban-

neridos entre ambos ban-dos, informa el COPREFA. Según lo dio a conocer ayer un vocero autorizado del Comité de Prensa de la Fuerza Armada, la primera de las cruentas accio-nes, ocurrida en los alrede-

dores de Berlin, departamento de Usulután, dejó tres terroristas muertos y gran cantidad de heridos, cuando personal del Bata-llón Aerotransportado de la Fuerza Aérea, sorprendió a una columna subversiva, que aparentemente se movilizaba en dirección a la carretera Panamericana para provocar disturbios.

Pasa a la página 41—

De Santa Ana

Grandes pérdidas por incendio en Academia

(Santa Ana). En diez mil colones se calculan los da-ños materiales que dejó el siniestro ocurrido en el lo-cal del la Academia de Cos-metología "Pierre Car-

din".

El establecimiento, ubicado entre Calle Libertad
Poniente y 6a. Avenida
Norte, tiene bloqueada las
calles por las numerosas ventas en champas que fueron trasladadas del

Mercado Central y eso re-tardó la acción del Cuerpo de Bomberos Nacionales, que tuvieron que ubicarse con las mangueras a cien metros del local incendiado pero los vecinos y otras personas particulares co-laboraron en extinguir las llamas, reduciendo la magnitud de los daños.

La Sra. Ana Gertrudis Díaz declaró, que el sinies--Pasa a la página 39-

Es ilegal que Fiscal desee seguir en cargo

"El argumento del Fiscal para seguir en su puesto hasta diciembre de este año, no tiene validez; es una tinterillada", dice el presidente de la Asamblea Legislativa.

El Dr. Guillermo Antonio Guevara Lacayo, agrega: definitivamente, en el caso del Fiscal, para mi no tie-ne validez el argumento de que al haber estado fuera de sus funciones por seis

meses, por una decisión de la Asamblea y para mien-tras la Corte Suprema de Justicia decidia sobre el Recurso de Inconstitucio-nalidad, tiene que seguir

nandad, tiene que seguir hasta diciembre. Es el caso, aunque no exactamente igual, de que un diputado en su período de elección es capturado, o se le hace un antejuicio y se le suspende en el ejerci-

-Pasa a la página 94-



EMBARGOS. El ministro de Obras Públicas, Ing. Luis López Cerón (al fondo), informa que serán embargados los inmuebles dañados por el terremoto, que no sean demolidos. Le acompañan el Ing. Pedro Manuel Pérez G., viceministro y el Ing. Julio Roberto Salazar M.

Corte debe ahondar en caso de Tonacatepeque

La Corte Suprema de Justicia debe actuar con el más estricto apego a las lemas estricto apego a las le-yes del país en el caso de la retractación de la juez de Primera Instancia de To-nacatepeque, Dra. Miriam Arteaga Alvarez.

Abogados que acuden a diario a los tribunales ex-presaron tal criterio al referirse al cambio de resolución de la mencionada juez

el Juez 2º Militar de Instrucción, en el que se involucraba a los reos presen--Pasa a la página 56-

Tránsito propone una nueva vía a Sta. Tecla La solución para descon-

gestionar el tráfico que vie-ne desde Santa Tecla hasta San Salvador y viceversa, es construir una vía alterna que una a Santa Tecla con la colonia Escalón. Así lo declaró aver el

jefe del Departamento Ge-neral de Tránsito, coronel Julio César Benavides, al

ser requerido por reporte-ros de LA PRENSA GRA-FICA, en conferencia deprensa ofrecida en su despacho.

Sin embargo, dijo, no hay dinero para llevar a cabo ese proyecto pero como alternativa momen-tánea, se está construyendo

-Pasa a la página 41-

Lunes llega Ministro alemán Hans Dietrich

El ministro de Relaciones Exteriores de la Repú-blica Federal de Alemania. Sr. Hans Dietrich Genscher, llegará al país el pró-ximo lunes 13 de abril, en visita de un día. Según informan voceros

de la Embajada de Alemania en nuestro país, el Sr. Hans Dietrich Genscher tendrá conversaciones con el presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte, en presencia del canciller en funciones. Lic. Alexander Maza Martelli; y con el Arzobispo de San Salvador, Mons. Arturo Rivera Damas. Además, está prevista

una visita al Hospital para Niños "Benjamin Bloom", destruido por el terremoto del 10 de Octubre de 1986. en cuya reconstrucción participará la República Federal de Alemania, con 30 millones de marcos ale-

El Ministro de Relaciones Exteriores de Alema-nia Federal es abogado. miembro del Partido Liberal-Demócrata. Ha sido diputado en el Parlamento putaco en el Parlamento alemán, Ministro Federal del Interior y actualmente Presidente del Partido Li-beral Demócrata y repre-sentante del Jefe de Go-blerno.

AL CERRAR la edición

(Información en página 87)



FUERTE GOLPE. Fuerte golpe al contrabando de mercaderías, ha efectuado la Policía de Hacienda en los últimos días, procediendo a consignar los decomisos a los tribunales correspondientes.

El valor de los decomisos en lo que va del presente año, se dijo, asciende a varios millones de colones. Aspecto de un deco-miso consignado a un tribunal de Hacienda del Centro Judicial "Isidro Menén-dez".

Enérgica respuesta da Ejército a acusación Armada, dice: "En relación a publicacio-

Enérgica y razonada respuesta profesional, dio ayer el Alto Mando de la Fuerza Armada, a críticas recibidas del autodenominado MAN, ante ataques per-petrados por los grupos terroristas. El Estado Mayor Conjunto de la Fuerza

EI ESTAGO MAYOT CONJUNTO de la FUETZA Armada, indicó que son carentes de serie-dad y responsabilidad las versiones di-fundidas por el llamado Movimiento de Acción Nacional (MAN), por medio de las cuales se cuestiona la capacidad del Ejér-cito para repeier a los grupos terroristas.

Textualmente, el comunicado oficial del Estado Mayor Conjunto de la Fuerza

nes de prensa, responsabilizadas por el autodenominado Movimiento de Acción Nacional (MAN), en el que se cuestiona el profesionalismo de la Fuerza Armada, frente a los ataques de los grupos subversivos a nuestras instalaciones en el interior del país y a las apreciaciones políticas sobre la situación que atraviesa El Salvador, el Estado Mayor Conjunto,

Que las apreciaciones de carácter táctico y estratégico vertidas a la opinión es an officials Pasa a la página 56-

Carina a Startia 22